20 COSTA-UROLA

Jueves 07.08.14
EL DIARIO VASCO

**AZPEITIA** 

# «Es una suerte poder disfrutar de la música de Thomas Ospital»

El joven organista tocó en Loiola el domingo

#### :: ALEX SILVA

AZPEITIA. Dentro de la Quincena musical, el joven organista vasco-francés Thomas Ospital ofreció el domingo un «magnífico» concierto en la basílica de Loiola. Según el ex-perimentado organista y experto en el tema Esteban Elizondo, también coordinador del ciclo de órgano den-tro de la Quincena, Ospital es «uno de los jóvenes valores más importantes de Europa en el mundo del órgano, su forma de tocar es espectacular». Toda una suerte para los asistentes el poder disfrutar de un concierto así de forma gratuita, añadió Itziar Urbieta, organista de Loio-

El concierto ha sido posible gracias al trabajo y la colaboración no solo de los organizadores de la Quin-cena Musical, también de Itziar Urbieta, organista de Loiola; el Ayuntamiento de Azpeitia y la Compa-ñía de Jesús. El Ciclo de Órgano de la Quince-

na Musical se inició hace más de 30 años y está basado en la extraordinaria colección de órganos, especialmente de tipo romántico, que po-see el territorio de Gipuzkoa, un patrimonio reconocido a nivel internacional. En concreto, el órgano de Loiola es muy especial. Uno de los denominados Cavaillè-Coll pero que por falta de espacio en su situación en el Santuario tiene los tubos acodados para poder mantener toda la

longitud.
El joven de Ayherre y organista
titular de la iglesia de Cibourne se desenvolvió sin problemas entre los tres teclados de mano y el de pie de



os organistas que han venido a Gipuzkoa desde diez países diferentes en al escalinata. :: silva

### Azpeitia recibió la visita de veinticuatro organistas en el ciclo de Órgano de la Quincena

los que dispone el órgano. Para deleite de los espectadores, se habilitó una pantalla donde se podía apre-ciar la habilidad del joven tocando el magnífico instrumento. El propio Thomas Ospital se congratulaba por tener la suerte de tocar un órgano como este, ya que según él «los Cavaillé-Coll que hay en París están destrozados, y en el País Vasco los hemos sabido conservar».

La joya del tesoro El patrimonio en cuanto a órganos románticos se refiere, en Gipuzkoa disponemos de todo un tesoro y el propio Esteban Elizondo considera el de Loiola la joya de la corona. Por este motivo, desde que se or-ganiza el Curso Internacional de Interpretación de Música Romántica para Órgano, acuden organis-tas de todo el mundo a Gipuzkoa.

Este año se han inscrito 24 organistas de 10 países diferentes: Japón, Chile, Colombia, México, Ruma-nía, Suecia, Dinamarca, Francia, Italia y España

Tanto en el ciclo de órgano como en el curso de interpretación, se tiene muy en cuenta los órganos de todo Gipuzkoa, y por ese moti-vo, esta semana han visitado y han dado clases en los órganos Cavaillé-Coll de Loiola y Azkoitia. Con-cretamente ayer, miércoles, los 24 organistas disfrutaron del instru mento propiedad de la Compañía

#### EN BREVE

#### Peregrinación a Lourdes

El grupo de rezo Magnificat ha organizado una salida a Lourdes para mañana. La idea es participar en las misas y eucaristías, rea-lizar el camino de las cruces y ser integrantes de la procesión de las antorchas de la noche. La vuelta se realizará el mismo día. El cos-te del autobús de ida y vuelta, la comida y la cena es de 60 euros y aún quedan plazas libres. Para asistir ponerse en contacto con Inaxio Mari Olarte 943 811197.

#### Visitas al Hospital de la Magdalena

El Avuntamiento ha firmado un Convenio con la Compañía de Je-sús y el edificio entrará también en la ruta de las visitas guiadas organizadas por Iraurgi Berrit-zen. Serán los días 13, 14, 20, 21, 27 y 28 de agosto. Serán necesarios un mínimo de 8 personas para realizar la visita, que arrancará a las 12.30 horas, desde el pórtico de la Iglesia Parroquial de San Sebastián de Soreasu. Las visitas tienen un precio de 2 euros. Para más información y reservas pueden llamar al 943 151878 o dirigirse al correo i-loiola@urolaturismo.net

#### Envio de notas, fotografías o avisos

Todas las personas interesadas en publicar alguna fotografía, información, anuncio o noticia tendrán que ponerse en contacto con el nuevo corresponsal. Para ello, se facilità el e-mail DVazpei tia@gmail.com y el número de teléfono móvil 696 746 506, que estarán útiles todo el mes de agos-

## El próximo año será el primer año Jubilar del Camino Ignaciano

Se celebrará del 31 de julio de 2015 al 31 de julio de 2016

#### :: A. SILVA

AZPEITIA. Desde la compañía de Jesús han anunciado que el año que viene dará comienzo el primer año Jubilar del Camino de San Ignacio. Para dar comienzo a tan importan-te espacio de tiempo aprovecharán el día de la festividad de San Ignacio del próximo año y se alargará hasta la misma fecha del 2016. La idea inicial es que estas citas se vayan sucediendo a lo largo del tiem-po, repitiéndose el segundo año jubilar entre el 2021 y el 2022, coincidiendo con el quinto centenario de la reconversión del santo y su peregrinación a Manresa. El camino realizado en esa peregrinación es jus tamente el que compone la vía Ignaciana.

Para memorar tal y como se me rece ese 500 aniversario, con el be neplácito v apovo de Monseñor José Ignacio Munilla Aguirre, Obispo de San Sebastián, y de Monseñor Romà Casanova i Casanova, Obispo de Vic, se celebrarán dos años de conme-moración jubilar en los santuarios de Loiola y Manresa, así como a lo largo del Camino Ignaciano enten-dido como experiencia continuada



El santuario de Loiola será uno de los ejes del año Jubilar. :: A.S.

de los Ejercicios Espirituales.

Además de contar con las gracias jubilares que pertenecen a los Ejercicios Espirituales por derecho ca-nónico otorgado, se ha solicitado al Santo Padre, el Papa Francisco, la concesión de indulgencias extraordinarias para los mencionados Años

Jubilares. Además, el pasado miércoles el

jesuita Josep Lluís Iriberri, responsable de la obra Apostólica del camino Ignaciano, firmó un convenio de ral de Álava Javier de Andrés

